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07/SVV/1044 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Döschel ist mit den Ausführungen in der vorliegenden Mitteilungsvorlage nicht zufrieden. 
Er fragt, ob es eine Möglichkeit der Verhandlung mit den MEAB gibt, in Vorketzin eine Ver-
gärungsanlage einzurichten. 
 
Herr Jäkel hält die Ausführungen für begründet dargelegt. Er weist darauf hin, dass dies im An-
trag nicht gefordert war. 
 
Frau Zierock erklärt, dass in Vorketzin eine mechanisch-biologische Anlage betrieben wird. Sie 
weist auf die öffentliche Ausschreibung im Jahre 2004 hin und macht deutlich, dass die Aus-
schreibungsunterlagen keinerlei anlagen- und verfahrenstechnische Einschränkungen hinsicht-
lich des Abfallentsorgungsmodells hatten.  
Sie macht auch darauf aufmerksam, dass in dieser Anlage der Abfall aus Potsdam nicht geson-
dert behandelt wird. 
 
Herr Lehmann verweist auf den bestehenden Vertrag mit der STEP, der bis 2014 läuft. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


